

INTISARI

Nama : Valentina Anggraini
NIM : 201511199
Judul : Pelaksanaan Penggunaan ALat Pelindung Diri
(APD) Perawat Instalasi Gawat Dadurat (IGD) Di
Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta
Tanggal ujian : 29 Juni 2018
Pembimbing : MI. Ekatrina Wijayanti, Ns., MSN
Jumlah Pustaka : 16 Pustaka (2007-2017)
Jumlah Halaman : xii, 42 halaman, tabel, lampiran

Kesehatan dan keselamatan kerja di Rumah Sakit merupakan upaya untuk memberikan jaminan kesehatan dan peningkatan derajat kesehatan para pekerja dengan cara pencegahan kecelakaan dan penyakit akibat kerja, pengendalian bahaya di tempat kerja, promosi kesehatan, pengobatan dan rehabilitasi. Data dari Jamsostek pada tahun 2012, kecelakaan kerja menembus angka 103.000 kasus dengan rata-rata pekerja meninggal setiap hari sebanyak 9 orang. ILO pada tahun 2012 memberikan angka 29 kecelakaan kerja yang mengakibatkan kematian dalam 100.000 pekerja Indonesia diantaranya menyebabkan kematian dan kecacatan seumur hidup.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui penatalaksanaan penggunaan Alat Pelindung Diri (APD) oleh perawat di ruang Instalasi Gawat dan Darurat (IGD) RS Panti Rapih. Penelitian dilakukan 6 Maret sampai dengan 23 April 2018. Penelitian ini menggunakan metode studi kasus diskriptif kuantitatif sederhana yaitu rancangan survei memberikan gambaran kuantitatif dan numeric. Sampel penelitian ini diambil secara *purposive sampling* sebanyak 27 responden. Metode pengumpulan data menggunakan lembar kuisioner dan observasi.

Hasil penelitian Sebagian besar (96.29%) pelaksanaan perawat IGD dalam menggunakan APD adalah baik dan sebagian kecil (3.71%) adalah cukup. Sebagian besar (96.29%) hambatan perawat dalam menggunakan APD dalam kondisi gawat dan darurat dalah cukup terhambat dan sebagian kecil (3.71%) adalah tidak terhambat. Seluruhnya (100%) Sarana yang mendukung pelaksanaan penggunaan APD adalah baik. Keterbatasan penelitian ini adalah kurang terjabarnya variabel kuisioner dan tidak melakukan wawancara dengan perawat IGD.

Kata kunci : Keselamatan Kerja, Perawat, Alat Pelindung Diri

